

Inbei mit bestem Dank die Hirschfeldschen
Briefe zurück. Hierbei war es eigentümlich, ja
fast lustig zu merken, dass Keiner der Beteiligten
alles wusste. Haller, der hinzer auf Hieronymus
hinweist, konnte sicher die Stelle von 1298 nicht;
Hinzer sah im Vallarsi nicht nach und konnte
also die Cicero stelle nicht; Desan konnte die
Hieronymus stelle nicht: sodass es glücklich
heraus kommt, dass in der Ann. der Constit.
zum ersten Male das ganze Material beisammen
steht. Prof. Hirschfeld fand übrigens auch erst
durch einen Zufall die Stelle bei Hinzer, und
sonst dürfte auch ein ^{Berliner} befreundeter Privat-
docent, bei dem ich vorher schon anfragt und der
wieder so und so viele Andere gefragt hat,
zu entschuldigen sein, dass er rein gar Nichts